

Unterstufenfasching „Superhelden vs Superschurken“

Wo an anderen Orten in Baden-Württemberg die Hexen und Hästräger ihr Unwesen trieben, verwandelte sich der Pavillon 1 des Goethe am Freitagabend, den 02.02. in eine Hochburg der Übernatürlichen aus den Klassenstufen 5-8, die hier im Motto „Superhelden vs Superschurken“ aufeinander trafen.

Was sich als einer der tollsten Abende des Schuljahres herausstellte, war anfangs nicht so leicht zu planen. Aufgrund mehrerer schulischer Ausflüge und zahlreichen Faschingsveranstaltungen in der Umgebung war es für die Organisatoren besonders schwierig einen passenden Termin für die Unterstufenfaschingsparty zu finden. Umso mehr freute es uns demnach, dass dennoch zahlreiche junge Schüler und Schülerinnen in kreativen Kostümen erschienen und mit uns drei Stunden lang tanzten, sangen und feierten.

Wie immer war auch auf unsere Techniker Verlass, die den Abend nicht nur mit tollen Lichtern, sondern auch diesmal mit selbst ausgewählter Musik begleiteten und wir uns somit eine DJ ersparen konnten. Dazu kam unser unglaubliches Kuchen- und Muffinbuffett. Mit diesem war genügend Verpflegung dar, um die Schüler bei Laune zu halten und mit Energie zu versorgen. Denn diese wurde vor allem für Spiele wie Limbo oder „Candypong“ benötigt. Darüber hinaus wurden spaßige Polonaisen initiiert und natürlich wieder ein Kostümwettbewerb veranstaltet, bei dem die Schüler ihre Kostüme passend zum Motto zur Schau stellen konnten und leckere Preise abholen konnten. Für die perfekte Stimmung trug auch die fantastische Deko bei, die zur Fotokulisse des Abends wurde.

Wir bedanken uns bei allen Mithelfenden Schülern sowie Lehrern, die den Abend nicht nur toll organisiert haben, sondern auch wahnsinniges Engagement zeigten, den Schülern ein unvergessliches Faschingsfest zu bescheren.

Bericht: Neele Kastner

Hauptorganisation: Eva Nelipovski, Neele Kastner, Pablo Steiger-Salvador, Frau Kern, Herr Augenstein







